

Le 12/06/2014

Je suis étudiant en deuxième année de DUT informatique, et je suis arrivé en stage chez Frontware International sans aucune expérience. Cela ne m'a pas empêché de profiter pleinement de mon stage pour mettre en pratique mes connaissances, et surtout apprendre ! Le projet sur lequel j'ai été affecté utilisait Javascript, un langage que j'avais très peu utilisé auparavant. Et je connaissais encore moins la librairie JQuery. J'ai eu le temps d'appréhender toutes les technologies utilisées tel que Phonegap ou encore l'API du projet.

Au cours du stage, j'ai également pu acquérir une bonne expérience de travail d'équipe. Bien que développant seul l'application mobile du projet, j'ai dû communiquer avec le développeur qui avait commencé sa réalisation avant mon arrivée. J'ai également dû présenter, à la fin de mon stage, le travail que j'avais fait à quelques membres de l'équipe. Enfin, j'ai beaucoup échangé avec l'équipe de testeurs pour corriger les erreurs que j'avais faites.

Si je suis aussi content de mon stage, ce n'est pas seulement parce que le projet était intéressant. Il y a aussi l'ambiance dans l'entreprise qui est excellente. Les employés sont très sympathiques, et répondent toujours présent pour nous aider. A cela s'ajoute le patron, très accueillant et chaleureux, qui a su aussi bien nous faire partager sa passion pour l'informatique que nous faire découvrir les richesses de son pays d'adoption. Sa présence régulière et ses avis sont très motivant et incite constamment à améliorer notre travail.

Ce stage a donc constitué pour moi une excellente expérience. Il m'a permis d'élargir mes connaissances techniques, d'acquérir une première expérience professionnelle, mais aussi de découvrir un pays merveilleux et une culture très riche, bien loin de ce que nous connaissons en France.

Romain Hunault
DUT informatique de Caen